

# Volksstimme

Volksstimme vom 24.01.2017

## Heute Vortrag zum Waldkauz



Präparat eines Waldkauzes.

Foto: Museum Heineanum

Halberstadt (sc) • Zur ersten Abendveranstaltung des Heineanums in diesem Jahr sind heute um 19 Uhr interessierte Besucher eingeladen, sich über die Biologie und Ökologie des aktuellen Jahresvogels zu informieren. Die Wahl der Naturschutzverbände NABU und LBV fiel diesmal auf eine Eule, und zwar auf den Waldkauz. Er wurde stellvertretend für alle Eulenarten ausgewählt, um auf die Bedürfnisse höhlenbewohnender Tiere aufmerksam zu machen und für den Erhalt von alten Bäumen mit Bruthöhlen zu werben, teilte Evelyn Winkelmann vom Heineanum mit. Heineanum-Direktor Rüdiger Becker wird diesen nachtaktiven Vogel vorstellen. Dabei wird er sich auch mit dem Spruch „Eulen nach Athen tragen“ auseinandersetzen und über die Wahrnehmung der Eule von der Antike bis heute berichten. Der Vortrag findet im Vortragsraum der Museen, Domplatz 36, statt.